

# Reponse aux questions sur la Famille

## 2 Novembre, 1998

### Andrew Reitz

#### 2. La famille française est-elle plus ou moins solide aujourd'hui que dans le passé?

La famille française d'aujourd'hui est plus solide que la famille d'ancien. Dans les décennies récents, la société français ont subi beaucoup des changements. Les autres aspects de la société française (l'Etat, l'Eglise catholique, les partis politiques, etc.) deviennent *moins* solide. Ainsi, la famille deviennent plus important. Le visage de la famille français a changé, mais pas dans un moyen qui était faible. Au contraire, cet institution est la plus solide de la société français d'aujourd'hui.

Au passée, la famille française étaient vue comme une seule entité forte, n'avec pas des individus. Mais, les gens français ont changé, donc en ordre de maintient sa solidité, la famille a dû changer. Maintenant, la famille française est vue comme une groupe des individus, avec leurs identités unique.

#### 4. Les Françaises sont-elles plus libres que les Américaines?

À point de vue des françaises, la réponse correcte est "*oui*". Elles pensent qu'ils ont les avantages de la vie ancienne combinent avec les idées nouvelles. Les femmes françaises d'aujourd'hui veulent qu'elles ne perdre pas leurs avantages galant, et elles peuvent avoir les libertés qu'elles n'ont pas auparavant. Pour exemple, les femmes au présent peuvent divorcer libre, avoir des avortements et contraceptifs gratuit, et voter.

Les différences de liberté entre les femmes français et les femmes américaines reste entre leurs idées de sur l'essence «féminine». Pour les femmes américaines, le but est l'égalité avec les hommes. Ainsi, elles devaient construire un grand mouvement de

masse, pour changer les lois et les esprits dans les États-Unis. D'autre part, les femmes française veulent garder l'image de la femme traditionnelle. Ainsi, elles gagnaient leurs changements par les lois d'État. Ce n'étaient pas nécessaire de faire un grand mouvement, donc, les "nouvelle" femmes françaises ont accepté plus par leur société qu'elles dans les États-Unis.

6. *À votre avis, pourquoi y a-t-il (proportionnellement) moins de femmes qui ont un emploi en France qu'aux États-Unis?*

---

À mon avis, il y a quelques raisons pourquoi moins des femmes ont un emploi en France qu'aux États-Unis. Toujours, les femmes doivent s'occuper avec les enfants. Même aux années quatre-vingt dix, les femmes doivent faire beaucoup pour leurs enfants. Aussi, parce que les enfants sont très importants pour la France, les femmes croient qu'elles doivent s'occuper avec leurs enfants, pour la société français.

Aussi, il y a des gens qui pratiquent la discrimination contre les femmes. Ils ne comprennent pas que le rôle d'une femme a changé dans la société français, et leurs idées intolérants construisent les barrières pour les femmes. La même problème existe toujours dans les États-Unis, avec une puissance plus menaçante. Donc, cette idée peut expliquer pourquoi les femmes perdent les travaux aux hommes, mais il n'explique pas pourquoi moins des femmes ont des travaux en France.

Et finalement, le chômage affecter les femmes aussi qu'il affecter les hommes. C'est difficile pour les gens de chaque sexe de trouverent les travaux.